

Comentario / José Fonseca (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA).- “El incidente en el cual Andrés Manuel López Beltrán, Luisa María Alcalde, **Ricardo Monreal**, Adán Augusto López Manuel Velasco, Alejandro Esquer y algunas otras personas, estaban tan emocionados con una selfie, que dieron la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum en el evento del Zócalo, de ayer. Explica mucho de lo que pasa en Morena”.

“Refleja las tensiones internas y la resistencia de algunos grupos a reconocer a la mandataria, como la única jefa política del partido. Estoy en desacuerdo con la Presidencia imperial, pero hoy la nación enfrenta problemas tan graves que no hay tiempo para titubeos”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20147?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20147&authkey=!AAhH3YH_UnhRGsQ&ithint=video&e=0layzH